

Expropiaciones en La Robla Green: ¿Están recibiendo los propietarios una compensación justa?

El proyecto industrial **La Robla Green**, aprobado por la Junta de Castilla y León, contempla la construcción de un complejo de energías renovables en el polígono El Crispín, en La Robla. Con una inversión prevista de 750 millones de euros, el plan incluye plantas de e-metanol, hidrógeno verde y biomasa agrícola.

Sin embargo, la ejecución de este proyecto ha generado preocupación entre los propietarios de las **171 parcelas rústicas** afectadas, en su mayoría prados de regadío, que podrían ser objeto de expropiación forzosa. Organizaciones agrarias como **Asaja León** han manifestado su oposición, alegando que las compensaciones ofrecidas no reflejan el valor real de las tierras y que se está priorizando el interés empresarial sobre los derechos de los agricultores.

Desde *El Defensor de tu Vivienda*, instamos a los propietarios afectados a informarse adecuadamente sobre sus derechos y a considerar la posibilidad de reclamar una **valoración justa** de sus terrenos. Es fundamental que el desarrollo de proyectos sostenibles no se realice a costa de la equidad y la justicia para las comunidades locales.

El próximo **22 de abril** estaremos en **La Robla** para celebrar una **reunión informativa** dirigida a todos los vecinos y afectados por las expropiaciones. Nuestro equipo explicará en detalle los derechos de los propietarios, el proceso de valoración de los terrenos y las vías legales disponibles para reclamar.

Puedes consultar la noticia completa aquí: [Afectados por la expropiación en La Robla Green podrían triplicar el valor de sus terrenos – InfoBierzo](#)